
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 吉　山　　　勇　議員 １　副市長２人制の効果について 市　　　長

（１）役割分担とスムーズな職務遂行にお

【一問一答】 　　ける効果

（２）戦略的なまちづくりにおける効果

２　投票率向上の取組について 選挙管理委員会委員長

（１）選挙啓発と制限

（２）投票率向上大作戦

３　中小企業・小規模企業振興対策につい 市　　　長

　て

（１）これまでの取組と成果

（２）今後の取組

４　移住定住促進の効果的な施策展開につ 市　　　長

　いて

２ 新　藤　　　靖　議員 １　平常時及び災害時の備蓄品について 市　長・教育長

（１）備蓄状況

【一問一答】 （２）学校における備蓄状況

（３）管理状況

（４）今後の考え

２　華蔵寺公園及び華蔵寺公園遊園地のト 市　　　長

　イレについて

３　観覧車について 市　　　長

（１）利用者数

（２）エアコン設置における集客見込み

（３）シースルーゴンドラの導入

４　学校における避難訓練について 市　長・教育長

（１）実施状況

（２）登下校中の対応

（３）今後の訓練への考え方
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順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３ 宮　田　芳　典　議員 １　道の駅構想について 市　　　長

２　都市計画マスタープランについて 市　　　長

【一括】 （１）改訂に至る経緯

（２）改訂の考え方

（３）今後のスケジュール

３　地域計画について 市　　　長

（１）内容

（２）進捗状況

４　まちなかの活性化について 市　　　長

（１）にぎわいの創出

（２）今後の取組

４ 山　越　清　彦　議員 １　通学路の危険箇所の対応について 市　長・教育長

２　伊勢崎市誕生２０周年について 市　長・教育長

【一問一答】 （１）いせさきまつり及び各地区の祭り

（２）世界遺産田島弥平旧宅の活用

３　放課後児童健全育成事業について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え方

４　職員の管理について 市　　　長

（１）現状

（２）研修

５　市北西部地域の将来像について 市　　　長

５ 田　村　幸　一　議員 １　華蔵寺公園について 市　　　長

（１）再整備の進捗状況

【一問一答】 （２）園北東部の再整備

（３）遊園地における遊具の安全対策

２　ランドマークとしての波志江配水塔に 市　　　長

　ついて

３　学校給食費無償化に対する政策的決断 市　長・教育長

　について



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　外国人集住都市としての在り方につい 市　　　長

　て

（１）地域コミュニティーの現況

（２）技能実習生等への対応

（３）外国人集住都市会議への再加盟後の

　　成果

６ 内　田　　　彰　議員 １　中小・零細企業の賃上げ支援について 市　　　長

２　こども基本法施行に伴う対応について 市　　　長

【一括】 （１）こども計画の策定状況

（２）こどもの意見の聴取と反映

３　被災地への職員派遣について 市　　　長

（１）派遣状況と活動内容

（２）市民への報告

４　災害用トイレトレーラーの導入につい 市　　　長

　て

５　高齢者用肺炎球菌ワクチン予防接種の 市　　　長

　費用助成について

７ 大　木　　　光　議員 １　環境の変化に対応した公園及び街路樹 市　　　長

　の維持管理について

【一括】 （１）公園の除草

（２）街路樹の剪定及び根上がりへの対応

（３）夏季の記録的な高温、猛烈な暑さへ

　　の対応

（４）降ひょう、突風、落雷などの災害へ

　　の対応

（５）公園愛護会

２　ｅスポーツについて 市　　　長

（１）ｅスポーツの推進

（２）県との連携

（３）高齢者への取組

（４）障害者への取組

（５）ゲーム依存対策



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　北部環状線について 市　　　長

（１）現状及び今後の予定

（２）県との協議状況

（３）周辺生活道路の整備

４　男井戸川河川改修工事について 市　　　長

（１）現状及び今後の予定

（２）周辺道路における安全対策

８ 佐　藤　智　則　議員 １　災害時における行政対応について 市　　　長

（１）行政区への伝達と情報収集

【一問一答】 （２）活用できる行政サービスの周知

２　くわまるグッズの販売について 市　　　長

３　行政ＩＣＴ化とＤＸ推進について 市　　　長

（１）行政手続オンライン化の進捗と利用

　　状況

（２）ＩＣＴ化からＤＸにつなげる今後の

　　方針

４　学校におけるタブレット端末のさらな 市　長・教育長

　る活用について

（１）プリントと電子媒体の併用

（２）デジタル教科書導入後の活用方法

９ 飯　島　　　学　議員 １　自治体ブランディング戦略について 市　　　長

２　ふるさと納税・企業版ふるさと納税に 市　　　長

【一問一答】 　ついて

（１）企業版ふるさと納税の現状

（２）今後の取組

３　交通安全対策について 市　　　長

（１）ゾーン３０の整備状況と今後の予定

（２）ゾーン３０プラス整備の考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１０柳　　　敦　志　議員 １　こども発達支援センターについて 市　　　長

（１）現状

【一問一答】 （２）今後の取組

２　個別施設計画について 市　　　長

（１）スポーツ振興課所管施設

（２）文化観光課所管施設

３　来庁者の目線に立った市役所のレイア 市　　　長

　ウトについて

（１）これまでの経過

（２）今後の取組

１１堀　地　和　子　議員 １　市道の道路標示等の管理における県と 市　　　長

　の連携について

【一問一答】 ２　行政区と連携した防災備蓄品の管理に 市　　　長

　ついて

３　伊勢崎市ふるさと伝統工芸士制度創設 市　　　長

　の考えについて

４　伊勢崎織物協同組合の土地活用の進め 市　　　長

　方について

（１）借地とする理由

（２）対象地利用者への対応

（３）周辺地域との調和

１２田部井　美　晴　議員 １　女性の視点の備蓄品の充実について 市　　　長

（１）授乳及びおむつ替えスペース

【一括】 （２）液体ミルク

（３）弾性ストッキング

２　健康寿命延伸に向けた取組について 市　　　長

（１）ＣＯＰＤ（慢性閉塞性肺疾患）の重

　　症化予防の周知

（２）肺がんの個別検診の導入の考え

３　軟骨伝導イヤホンの常備について 市　　　長



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　市役所へのマイボトル用給水機設置に 市　　　長

　ついて

（１）現状

（２）今後の考え

１３北　島　元　雄　議員 １　高齢者の移動手段について 市　　　長

（１）高齢者タクシー利用料金の助成

【一括】 （２）公共交通までのタクシー利用

（３）タクシー活用事業

（４）家計や地域による交通権の格差

２　放課後児童クラブについて 市　　　長

（１）入退所の現状及び基準

（２）多子世帯への支援

（３）指導員の待遇改善

３　ひきこもり対策について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の取組

４　波志江城南線の見通し及び県道伊勢崎 市　　　長

　大胡線と北部環状線交差点の渋滞解消に

　ついて

１４栗　原　真　耶　議員 １　外国人の子供の就学状況について 市　長・教育長

（１）現状

【一問一答】 （２）対応

２　伊勢崎・佐波地区高等学校等校長会と 市　　　長

　の懇談会について

（１）目的

（２）内容

３　こども発達支援センターにおける発達 市　　　長

　相談支援事業について

（１）実績

（２）相談体制の充実



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　教職員の多忙化解消に向けた協議会か 市　長・教育長

　らの提言について

（１）提言Ｒ５の成果

（２）提言Ｒ６を踏まえた対応


